



Profondément bouleversés,

**LE COMITÉ, LA DIRECTION ET LE PERSONNEL DE CORREF**

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

**Monsieur François FÉLIX**

Nous regretterons son implication et sa grande richesse humaine qu'il mettait au service de la collectivité. Sa précieuse collaboration a permis à notre Centre tant dans la Ciféa, à Lausanne que hors de celle-ci (Canton-Confédération) de se développer, d'acquérir plus de notoriété et de devenir un partenaire incontournable en matière de formation d'adultes et d'orientation professionnelle. Sa personnalité chaleureuse et ses conseils avisés nous resteront en mémoire pour la suite de nos activités.

Nous exprimons à sa famille, ses proches et ses collègues nos sincères condoléances et nos sentiments de profonde sympathie.